
平成２９年度 第８回西日本放送番組審議会 
 

開催年月日  平成２９年１２月１２日(火)１６：００～１８：００

開催場所   西日本放送高松本社 ５階役員会議室 

委員の出欠  委員総数      ８名 

出席委員数     ７名 

                                                      

出席委員の氏名 

  高 嶋 克 洋 委員長 

河 藤 明 子 委 員 

佃   昌 道 委 員  

鈴 森 賢 史 委 員 

小 槌 和 志 委 員 

  守 家 祥 司 委 員 

  森 下 聖 史 委 員 

 

欠席委員の氏名 

大 倉 美 恵 委 員 

                                                                                                                                                                                                                                                 

      社側の出席者 

        中 村 卓 朗 (代表取締役社長) 

 富 永   久 (取締役総務局長) 

 吉 岡 邦 男 (相談役) 

中 川 洋 一 (営業局長) 

采 野 友 啓 (ラジオセンター長) 

小 野 修 一 (報道制作局長) 

 中 尾   寛 (報道制作部長) 

  有 信 由美子 (報道制作) 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                       

      事務局 

        山 本 博 司 (報道業務部長兼事業部長 

                       兼放送審議室長) 

        香 川 豊 宏 (編成業務部兼放送審議室) 

山 本 峰 子 (放送審議室)  
 
 



平成２９年度第８回番組審議会議事次第 
 

開催日  平成２９年１２月１２日（火）１６：００～１８：００ 
場 所  西日本放送高松本社  ５階役員会議室 
 
〔議 事〕 議事進行 高嶋克洋委員長   

社側挨拶 代表取締役社長中村卓朗 

１． 議題 テレビ番組 

     『 ルック ～地域発・輝くカンパニー～ 』 

２． 質疑応答 

 

〔参考資料〕 

   ○ 第６回番組審議会議事録 
   ○ 視聴者対応   １０月 

○ ＢＰＯ報告   №１８１ 

○ 月間民放    １１月    

○ 民間放送（新聞）１１月３日・１３日・２３日・１２月３日  

   ○ 民放連放送基準解説書２０１７補正版 

 

〔次回開催予定〕 

 開催日  平成３０年１月１６日 （火） １４：００～１６：００ 
  

場 所  西日本放送岡山本社 ３階会議室 

              ＴＥＬ０８６－２４４－０１１１ 
 
議 題 テレビ番組  

     『 香川・岡山 ２０１７ 』 
 

放送日 平成２９年１２月３１日（日）１７：３０～１８：３０  
      

  制 作 ＲＮＣ西日本放送テレビ 
 
※後ほど番組ＤＶＤをお送りする予定です。    
※詳しくは追ってお知らせ致します。        

                                                                                                                                                                                                                                                 

                                          以上   

 



平成２９年度第８回（１２月１２日）  
議事概要 
今回は、テレビ番組『ルック ～地域発・輝くカンパニー～』を視聴していただきました。 

委員の皆さまからは、 

地域課題と上手くマッチングしているような２つだったように思う。 

 

一番いいのは、番組を作る側の作ろうとしているのではなく、社長さん自らの言葉で喋

ってもらっているところである。 

 

社長さんの思いや、その企業が重視してるところが非常によく視聴者に伝わってくるよ

うな気がする。 

 

この番組は、毎回見る度に、果たして自分はこれだけの思いや行動力を持って生きて

いるのかなとつい反省してしまう。いつもとても勉強させてもらっている。 

 

ご本人が蒲鉾を作っている映像を使うことで、言葉と行動力がより伝わったと思う。 

こういう企業を探すのはなかなか大変だろうと思うし、またそれぞれの企業のテーマを

どう絞り込み、何を伝えるのかなど、いろいろと苦労しているのではないかと思う。 

 

客観的に覚めた、どういう苦労をしているんだということを出せば、苦労がわかるので、

すとんと落ちるところがあるかと思う。少し、きれいなところばかりだったような気がす

る。 

年商や従業員規模などを紹介していただくと、だいたいのことはわかるが、そういうデ

ータが示されていないので、感覚だけで頑張っていますということしかわからない。 

等の意見がありました。 

 

制作者側からは、 

企業の売り上げですが、この数字に関しては、基本的には毎回出していますが、今回

の場合は、先方企業の依頼で、基本金の形に変えて出しました。従業員数は、番組の

冒頭にスーパーで表示したので、わかり難かったかと思います。今後はもう少しわかり

やすい形にするように考えてみたいと思います。 

今回は光の部分ばかりになったかっもしれませんが、苦労したところにもできるだけ焦

点を当てるようにはしています。いろんな苦労や客観的な数字など、全体像おしてどう

なのかというところにも心を配りながら構成をしていきたいと思います。 

地域の皆さんに見ていただき、少しでも元気になっていただき、何かヒントが投げかけ

られる番組であればと思って製作しています。 
旨が述べられました 
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